
Herr Sterzenbach informiert zu Anregungen aus der ABV-Sitzung am 9.10.18, dass zwei Anregungen 
betreffend den Bahnübergang Harmonie an die DB weitergegeben wurden. Hier ging es um die Errichtung 
eines grünen Pfeiles in der St.-Josef-Straße und um die Rotphase vor der Schrankenschließung. Zu 
beiden Anregungen sah die DB bzw. das Straßenverkehrsamt keine Veranlassung einer Veränderung und 
begründete dies. 
 


